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豊田市 PCB 処理安全監視委員会作業部会の開催状況について 
 

１ 豊田市 PCB 処理安全監視委員会作業部会について 

    市は、漏洩事故等が発生した場合に、本来であれば、直ちに安全監視委員会を開催し、

十分に議論をしていただいて、その結果を JESCO の対策に反映してもらうことが望ま

しいと考えていますが、実際には時間的な制約で難しいと考えています。 

したがって、事故等発生後、速やかに知見のある委員の方々から助言を受けたり、機動

的に施設へ立入を行ってもらったりするため、安全監視委員会の中に、化学工学や環境

工学が専門の学識経験者委員や、周辺企業代表等で、機械設備等に造詣の深い委員６名

で構成する「作業部会」を設置しました。（今年度第 2 回安全監視委員会で報告） 

 

２ 豊田市 PCB 処理安全監視委員会作業部会の開催状況について 

前回の安全監視委員会以後、今年度 JESCO で発生した 2 件の漏洩事故等への対応に

ついて確認するとともに、JESCO から市に提出された改善計画案の内容について確認す

るため、これまで 3 回の作業部会を開催しました。状況は、2 ページの参考写真のとお

りです。 

 

(1) 第１回作業部会（平成 24 年 12 月 14 日開催） 

第 1 回作業部会では、市からの指導票に対する JESCO 改善計画について、改善計画

内容が適切であるか確認を行いました。 

 

(2) 第 2 回作業部会（平成 25 年 1 月 23 日開催） 

第 2 回作業部会では、実際に SD 剤受入作業の確認を行い、作業体制に不備がないか、

また、これまでの対策内容等に不足がないか等の確認を行いました。 

 

(3) 第３回作業部会（平成 25 年２月１４日開催） 

第 3 回作業部会では、これまでに開催した作業部会においての意見や指摘事項等を踏

まえ、修正した JESCO 改善計画案について、再度、作業部会で内容の確認を行いまし

た。 

資料１-２
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参考写真 
第 1 回作業部会 

JESCO 改善計画案の内容確認を行いました。 

第 2 回作業部会 

JESCO にて、実際の SD 受入作業を確認しました。 

第 3 回作業部会 

これまでの作業部会での意見等を踏まえ修正された JESCO 改善計画案を確認しました。 


